
Informations pratiques
Facile à lire et à comprendre

Visiter le château 
de Rambouillet 
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   Je peux visiter
■  Le château
Des princes, des rois, des empereurs, 
et des présidents de la République ont habité là.
Un empereur est le chef d’un pays.
Je visite les appartements du château.

■  Le jardin autour du château
Je vois le canal.
Un canal est un très grand bassin d’eau.
Je peux me promener en barque dessus.
Ce jardin s’appelle un Jardin français. 

■  Le grand parc
Je dois beaucoup marcher pour aller au grand parc.
Ce parc s’appelle le Jardin anglais.
Je vois la rivière. 
Je vois 2 petits bâtiments.
Je peux les visiter.
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■  1er bâtiment : La Laiterie de la Reine
Une laiterie est l’endroit où la Reine mange 
des produits faits avec du lait.
Par exemple : du beurre, du fromage, de la crème.
La Laiterie de la Reine est décorée de sculptures.

■  2ème bâtiment : La Chaumière aux coquillages
Une chaumière est une petite maison.
À l’intérieur, les murs de la Chaumière 
sont couverts de coquillages.
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Dans le château :
Il y a beaucoup d’escaliers.
Il n’y pas d’ascenseur.

Les grands sacs à dos et les poussettes sont interdits.

Dans le parc :
Il n’y a pas de toilettes.
Les toilettes sont dans le château.
Si vous visitez le château avec un billet,
vous pouvez aller aux toilettes.

   Attention !
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   Quand venir au château 
   de Rambouillet ?

Le château est ouvert :
le lundi, le mercredi, le jeudi, 
le vendredi, le samedi et le dimanche.

■   d’avril à septembre : 
 de 10h00 à 12h00 et de 13h30 à 18h00.
 Plus personne ne peut entrer après 17h30.

■   d’octobre à mars : 
 de 10h00 à 12h00 et de 13h30 à 17h00.
 Plus personne ne peut entrer après 16h30.

Le château est fermé :
le 1er janvier, le 1er mai et le 25 décembre.

Created by Design Circle
from the Noun Project
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La Laiterie et la Chaumière aux coquillages
sont ouvertes : 
le lundi, le mercredi, le jeudi, 
le vendredi, le samedi et le dimanche. 

Pour la visite de la Laiterie de la Reine
et de la Chaumière aux coquillages :

■   d’avril à septembre : 
de 10h00 à 12h00 et de 13h30 à 18h00.
Plus personne ne peut entrer après 17h30.

■   d’octobre à mars : 
les après-midis de 13h30 à 17h00.
Plus personne ne peut entrer après 16h30.

Le parc est ouvert tous les jours :

■   d’avril à septembre : 
de 8h00 à 20h00.

■   d’octobre à mars : 
de 8h30 à 18h00.

Created by Design Circle
from the Noun Project
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Si je montre ma carte mobilité inclusion, 
le billet est gratuit pour moi 
et pour 1 accompagnateur avec moi.

   Prix de la visite
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Pour avoir d’autres informations, je contacte le château :

                 Par téléphone :
                 01 34 83 00 25

                 Par mail : 
                 rambouillet-reservation@monuments-nationaux.fr

                 Sur le site internet : 
                 www.chateau-rambouillet.fr

■   visiter le château,

■   visiter la Laiterie de la Reine,

■   visiter la Chaumière aux coquillages.

Si j’ai envie, je peux demander quand j’arrive au château :

■   une visite du château avec un guide,
■   une visite des chambres d’invités en petit groupe

accompagné par un agent.

   J’ai besoin 
   de mon billet pour :
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                   Me promener dans le parc.

                   Acheter un souvenir 
                   ou un livre à la boutique du château.

                   Louer un vélo, une Rosalie
                   ou une voiturette électrique           
                   au printemps et en été.
                   Une Rosalie est une petite voiture           
                   qui avance avec des pédales.

                   Louer une barque au printemps ou en été.

                   Manger une gaufre ou une crêpe en été.

   Je n’ai pas besoin 
   de billets pour :
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   Comment venir au château ?

Le château est à côté de la Mairie de Rambouillet.

                   En voiture

Le parking est gratuit dans le parc.
Le parking est à 5 minutes à pieds du château.

À côté du château, une place est réservée
aux personnes à mobilité réduite.
J’appelle le château pour réserver la place.
Une personne du château me dit par téléphone
la route à prendre.

                   En train

■   Quand j’arrive de Paris :
Je prends le TER REMI à la gare Montparnasse.
Je m’arrête à Rambouillet.
Le trajet dure 35 minutes.
ou 
Je prends le transilien N à la gare Montparnasse.
Je m’arrête à Rambouillet.
Le trajet dure 55 minutes.
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■   Quand j’arrive de Chartres :
Je prends le TER à la gare de Chartres. 
Je m’arrête à Rambouillet.
Le trajet dure 30 minutes.

Quand je suis à la Gare de Rambouillet, 
je peux aller au château :

                   En marchant

Le château est à 20 minutes à pied de la gare.

                   En bus

Je prends le bus 5304 ou le bus C
à la gare de Rambouillet.
Je descends à l’arrêt Mairie.
L’arrêt Mairie est à côté du château de Rambouillet.
Je marche moins de 2 minutes.
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Visiter la ville de Rambouillet et ses musées.
Je peux me promener et déjeuner en ville.

Je peux visiter :

■   La Bergerie nationale
La Bergerie est une ferme.
Je peux voir beaucoup d’animaux à La Bergerie.
La Bergerie a été construite au temps du roi Louis 16
à côté de la Laiterie de la Reine.

Je peux acheter mon billet à l’entrée de La Bergerie.

                 Site internet : 
                 www.bergerie-nationale.fr/

■   Le Rambolitrain
C’est le musée du Train miniature.

                 Site internet : 
                 https://rambouillet.fr/

   Quand je suis à Rambouillet,       
   je peux aussi :
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■   Le Palais du Roi de Rome
C’est un musée qui raconte l’histoire 
de la ville de Rambouillet.

                 Site internet : 
                 www.rambouillet-tourisme.fr

■   La forêt
                 Le château est à côté d’une belle forêt. 
                 Je peux me promener dans la forêt.
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